

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:25

PAG - 1 -

Lunes 06 de Junio de 2005

Costa Rica



Bush pide Congreso apruebe tratado comercial con Centroamérica

El presidente de EEUU, George W. Bush, pidió nuevamente hoy al Congreso que apruebe el Tratado de Libre Comercio con Centroamérica y República Dominicana, entre otras prioridades legislativas

Nicaragua protesta a Colombia por acto lesiona su soberanía

El gobierno de Nicaragua protestó formalmente al de Colombia por ofrecer contratos para la exploración y producción de petróleo en un área que "en su totalidad" se encuentra en territorio nicaragüense, informó una fuente oficial.

El ministro nicaragüense de Relaciones Exteriores, Norman Caldera, envió el viernes una nota de "formal protesta" a su colega colombiana, Carolina Barco Isaakson, por el acto que lesiona los derechos soberanos de Nicaragua en el Mar Caribe, indicó un comunicado oficial.

Fuentes de la cancillería informaron de que la protesta fue enviada al gobierno de Bogotá y notificada a la embajada de ese país en Managua.

Bolaños pediría ayuda a OEA

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, advirtió que pedirá el auxilio de la Organización de Estados Americanos (OEA) si sus opositores liberales y sandinistas le quitan el control de las instituciones de servicio público, que están siendo custodiadas por la Policía.

Empresario nica denuncia "relajo"

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:25

PAG - 2 -

Carlos Pellas, influyente empresario nicaragüense, advirtió que la pugna entre poderes del Estado por el control de sensibles instituciones ha causado "un verdadero relajó" en Nicaragua, que tiene preocupados a los inversionistas extranjeros.

Carlos Pellas, presidente del Grupo Pellas, el emporio económico mas grande del país, en declaraciones al diario local *La Prensa*, afirmó que este "relajó" ha originado falta de tranquilidad y de estabilidad entre los hombres de negocios extranjeros.

Estados Unidos



Ofensiva diplomática del presidente nicaragüense contra la oposición

El presidente Enrique Bolaños inició el fin de semana toda una ofensiva diplomática reuniéndose con los embajadores latinoamericanos para invocar la Carta Democrática de la OEA ante la crisis que enfrenta con sus opositores en el legislativo que intentan arrebatarle poder.

Bolaños cenó el sábado con los embajadores del Grupo Latinoamericano (GruLa) en la embajada de Perú, y según fuentes gubernamentales, les expuso la necesidad de que la Organización de Estados Americanos (OEA) intervenga en el conflicto.

El líder sandinista Daniel Ortega, desde Cuba, y el diputado liberal René Herrera manifestaron el mismo sábado su oposición rotunda a que la OEA intervenga de ninguna forma en Nicaragua.

Ortega, líder del Frente Sandinista de Liberación Nacional, dijo que "la OEA es un organismo subvencionado por los yanquis que siempre les ha servido a ellos". Otros líderes sandinistas se han expresado en igual forma.

Por su parte Herrera, que es diputado del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) dijo confiar más en las Naciones Unidas, cuyo representante local, Jorge Chediek, actuaba como observador de un diálogo que inició Bolaños con sus opositores en febrero y fracasó en marzo pasado.

Latinoamérica busca asegurarse los cargos centrales en la OEA

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:25

PAG - 3 -

El miércoles pasado en Bahamas, los cancilleres del Caribe manifestaron en bloque su apoyo a Ramdin y ayer comenzaron las consultas de pasillo en el Centro de Convenciones de Broward, donde será electo el martes el nuevo numero dos de la OEA.

"Los caribeños están presionando con mucha fuerza y es posible que tengan éxito", declaró a El Nuevo Herald un diplomático con conocimiento de las interioridades de las consultas.

Sin embargo, la candidatura de Leal sufrió un serio revés el viernes, cuando el parlamento nicaragüense rechazó la propuesta del presidente Ernesto Bolaños de candidatar al ex canciller a numero dos de la OEA.

En una misiva que el presidente del Parlamento, René Núñez, envió al secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, el primero explica las razones del rechazo parlamentario.

En la misiva, Núñez sostiene que Leal "es promotor e instigador de la ruptura de la Carta Democrática Interamericana al fomentar el desconocimiento de las funciones constitucionales de los poderes del estado", y lo acusa directamente de haber hecho parte del equipo de Bolaños que el lunes de la semana pasada elaboró el decreto de emergencia que suspendió las garantías constitucionales.